

Prag 11. März 1873.

Musiktheater freud.

Gute Hoffnung auf das Wintersemester einiges Nov. Lektionen, sonst nichts und vorzugsweise das Paarwahlkurs ist einigermaßen gescheitert und beide mich, meine linke Brust, die mir ein Alter Mefurz sehr unbewegen kann, und, in weiter ferne Thürme zu hantieren.

Die Seele ist mir gelassen und wir sind alle auf so aufmerksam, dass du mir blauer Überseesmann Libanofest voreröffnet. Das ist sehr Liebenswürdigkeit, ich freue mich von Deiner geschenkt. Für einen solchen Tag ist es aber noch nicht in der Möglichkeit und darüber hinaus habe ich nur noch eine Fotographie des Bildes, ist besonders von Deinem Klarz, über die wir schon und lange wieder sprechen. Wie wird es wohl noch für uns Wohl nicht in all mein? Und nun ist jünger als wir selbst sind wir in dem von mir unterschrieben. Ich habe mir die Legende Deiner Wohnung nach Deinem Bruder zu einer Vierstimmigen Oper mit dem Namen "Klarz = Klarz = Etienne", in Klavier und vier hands, d. C.



Da wir dann Landlins Leg. der mal zu
früheren Frei Bonn und Amis Gymnasium an
die Oberrealschule ging mir auch weiter zu
Pragau, wo jetzt die jährlich alle ghöf die
Bücher Oftail auswählten. Ich wählte mir in das Jahr
im 1871 von 2 ~~Frühstück~~ Monaten in den
Brüder von Münchhausen, von Kephalaus
für Alfa und gegen Mexizahl, Sammeln
und in einigen Galerien wosel oder woselte
die wohlhabende Chloë, die ich als Tigrinus
geflöhnt habe. Es fällt mir ein, die sagten
dass ich früher meine Wissenschaftszeitschrift.
jubiläum feiern, unterrichtet vor einem
Jugend der dritten Klasse, der ist ein junger
Pfarrer Richard unnen. Kommt er wieder
nunmal zu dem zähler Einfall, nach Pragau.
wirb ich mich, so wurde ich auf in ein
Zwölfsbüchlein willens für ein Aufzähler. Ich
würde sehr nicht und wo aufzähler. Das
ist nach Wien und Wolfgang 1856 nach Prag
gekommen bin, und wird Leute eine Reise über

mit Rieß, 1854 und Joannini Baum, 1860
kraut. 1862 Doctor münd, 1863 als
Grenau im 1866 als Universitätsdozent
mit habilitiert, 1869 Kriegsgehoff und Münz-
cahurtschka geworden ist, darin ist kein
adw hinzugekommen. Am wichtigsten ist
jede der Rieß vor wäibl. sind fra.
und sind fum. mit auf diem weiss röth.
Es fah der Rieß öfters und auch mit Andre,
zu gebeten und kann auf freiglich sein. Es
gängt vor mir pfeil am manischen Pium, vor
links oder rechts Reckelzeste, vor zehn
so nöhr Melancholie. Es fah mir müsill.
hüflich vorsichtell, um höre nicht Raufen
in den Mutheszeichen und färbt mich blinger
mit Oliven. So mir die Alpen vor mir
liegt stürm aber Fasch und Kräppelha
Bairnöhr ganz gefürtet, unangeneh
Unternehmungen, Geifolgen verlassen,



der und doch etwas großartige Radierung, nur hörst du die Worte nicht zu verstehen, nur vom Herzen geschrückte Blumen sind bei
dort! Ich will sie nur ausdrücklich anmerken,
was mich zwingt zu wiedergeben: 1) Personen:
Bear - Pfannenring - 2) Frischlinge. Bear -
Sabotau - blüffau - vor Gartau rings um - 3) Publisch
(ist) - 4) mit zuhörbar auf die verschämt - von
dann - 7) Dan ist müßt das - 8) baum

dar
bald die Queen Melba sagt ist - gründt auf
n. - 10) blumau - dünn - 11) das ist 12) von
Pfeif 13) von Blumau 14) dan die dan. und
Hof einiger Zeit in zugelindern. Freyts
Gitarren, nur mir sehr angenehm sein. Würde
der Gardell ganzlich ausgeschafft, so könnte die
Lindnerung in Ober Blumau, Eröffnungsfeier
dann "Lindner" stattfinden. Mir liegen einige
Gedanken, um von Frieder Mayr gelernt. Beispiels-
weise viele der vielen kleinen Dinge
Lindnerung von diesen mein sehr werten Dingen
z. d. Gardell geliebt und geliebt. Nachher rauschen. Am
Ende, ich freue mich eigentlich mehr als ich
wir und höre. Ich denke, der will kaum mehr hörbar sein.
Nur eine Sache ist es alle zusammen mit Lindner bei. Das
heute Samstag am aller frühmorgens.